Piden investigar tragedia Arizona

cimiento se hace constar

que se localizaron vainillas de armas de 9

milímetros. Agregan que la pareja había estado el domingo en el balneario

Ichanmichen, pero que se desconocían los motivos de su muerte.

Señorita muerta

(Zacatecoluca). En el cantón El Espino, fue re-

conocido el cadáver de la señorita Guillermina Aya-

la, de 16 años, quien pre-sentaba una lesión de ar-ma cortante profunda en

Pasa a la página 29

autoridades del colegio. Por todo ello, queremos refutar también el falso informe dado por COPRE-

FA y ustedes reproducen bajo el título "Labor sub-

versiva hallan en Exter-

teo se hizo sin autorización

eclesiástica y menos aún, sin autorización del rector

del colegio al cual se le im-

pidió la entrada hasta es-

tar muy avanzada la ope-ración. Ni el delegado del

Arzobispado ni el canciller

tienen autoridad para per-mitir la entrada a un

centro que es de entera propiedad y responsabili-dad de la Compañía de

Pasa a la página 18

"En primer lugar, el ca-

nado San José'

do instrucciones a los representantes diplomáticos, consulares y legales en México y Estados Unidos de América, para que investiguen la tragedia de un numeroso grupo de compatriotas muertos, además la suerte de otros tantos y el mal trato que reciben en Estados Unidos.

El caso particular que ocupa al gobierno salvadoreño, es el de trece com-patriotas muertos en el desierto de Arizona, y la suerte que podrían correr tantos. Se sabe, por informaciones de servicios

(Zacatecoluca). Dos

personas fueron encontra-

das muertas sobre una ve-

reda que conduce a Ichanmichen, ayer en la ma-ñana. Los cadáveres

fueron reconocidos por el

Juez 20. de lo Penal, Dr. José Guillermo Velásquez

Lacayo.

Las víctimas fueron identificadas como Daniel

Héctor Avilés, de oficio mecánico, de 23 años de edad; y su compañera de vida Rosalina Romero López, de 22 años.

Los cuerpos presenta-ban impactos de balas en

sus cabezas. En el recono-

El rector del Externado

San José, presbítero José

Santamaría, envía carta aclaratoria a informa-ciones servidas por LA PRENSA GRAFICA, con

base en fuentes oficiales, y

al Comité de Prensa de la

Fuerza Armada, en relación con un cateo efec-

tuado el sábado anterior.

Dice un párrafo de la no-

ta enviada por el rector del Externado San José: "Comprendemos que su información está basada en lo que tendenciosamen-

te han dicho las autorida-

des militares, especial-mente el COPREFA, pero

ustedes bien podían haber

consultado en el lugar de los hechos a las legítimas

Cadáveres de hombre y

mujer en Chanmichen

Envía protesta rector

del Externado S. José

internacionales de noticias, que una nu-merosa caravana de salvadoreños fue abandonada por "traficantes de ilega-les", conocidos como "coyotes", poco después de traspasar la frontera mexicano-norteamericana, en el desierto de Arizona'

Los cadáveres de trece de nuestros compatriotas fueron encontrados por la policía norteamericana, y se teme que hayan muerto otros tantos; se busca también a varios sobrevivientes

Pasa a la página 36

Premio FEPRO hoy al Ing. Efrain Amaya A.

La Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos, ASIA, ha hecho amplia invitación para asistir al desarrollo del especial programa de actos que con motivo de la ceque con motivo de la ce-lebración del "Día del In-geniero Civil" dentro de la Jornada Cívico Cultural de FEPRO, se verificará hoy en el local social de la entidad, en 75 Avenida Norte 632, Colonia Es-calón, de las 7 de la noche en adelante.



Para este día a las nueve de la mañana, ha convocado el Juez 7o. de lo Penal, la vista pública de la criminal instruida contra el reo Miguel Mercedes Flores, sindicado de homicidio doloso, tipifica-do por el Art. 152 Pn. en la persona de Rodolfo Efraín

El crimen de que se aculas ocho de la mañana. victima, Herrera Benitez, Pasa a la página 13

El programa incluye puntos de importancia para el gremio de los Ingenieros y Arquitectos del Pasa a la página 36



Herrera Benitez.

sa al reo Flores, ocurrió el 10. de marzo de 1977, en una de las cabañas de la Policía de Hacienda, como Según declaración de testigos presenciales, se encontraba en su vi-



PRIMERA PLANTA. El Instituto de Vivienda Urbana, construye actualmente en el Centro Urbano Zacamil, siete edificios de cinco plantas cada uno que albergarán ciento cuarenta apartamentos. La obra costará alrededor de dos millones y medio de colones. La primera planta de dichos edificios ya casi está concluida.



TERRACERIA. Fue concluida la terrace-ría para los siete edificios de cinco plantas cada uno, que el Instituto de Vivienda Urbana construirá en el Centro Urbano Zaca-

mil. El costo aproximado está calculado en dos millones, quinientos cuarenta y siete mil novecientos cincuenta colones.

MUERTA. Zacatecoluca. Rosa Lina Romero López, de 22 años, murió abatida a tiros juntamente con el me-cánico Daniel Héctor



HALLADO MUERTO. Zacatecoluca. Daniel Héctor Avilés, de 23 años de edad, mecánico, encontrado muerto ayer junto con su compañera de vida.

Nuevo programa de vacaciones lanza Turismo

"Orientación de Vacaciones", es el nuevo programa que la División de Turismo Interno del Instituto Salvadoreño de Turismo, lanza, con el fin de facilitar a trabajadores de la empresa privada un mejor aprovechamiento de sus vacaciones.

Este programa se ha diseñado como "paquete turístico" con lo que se pretende dar a conocer mejor el país, incluyendo también todos los servicios de excursión, como transporte, alimentación,

Pasa a la página 13

De Santa Ana

Rogativas por la paz en procesión de S. Ana

(Santa Ana). La imagen de la patrona Señora Santa Ana, saldrá el 26 de los corrientes en apoteósica procesión, pidiendo por la paz de nuestra país, así lo dio a conocer el obispo diocesano, monseñor Ben-jamín Barrera y Reyes. En esa fecha culmina la celebración de las fiestas titulares.

La procesión saldrá a las 4 de la tarde de la Iglesia Catedral y con una in-novación, la imagen de Nuestra Señora Santa Ana, será llevada en

hombros por el pueblo hombros por el pueblo santaneco. Se hará uso de andas, artísticamente adornadas con flores do-nadas por la familia Es-calón, que tradicionalmente se hace cargo de tales preparativos.

Se dijo que la precesión hará un recorrido más corto, para que los visitantes, que vienen de lugares lejanos, puedan regresar a sus hogares sin ningún contratiempo.

Con la instalación de los juegos mecánicos en el Pasa a la página 36

Antes de morir, logra ultimar a subversivo

Autoridades de Tonacatepeque, informaron ayer que el comandante del pe-nal señor José de la Cruz Valencia, instantes antes de morir acribillado a balazos, alcanzó a disparar su arma y dio muerte a uno de los elementos subversivos que le habían ata-

Alrededor de dieciséis hombres, a bordo de un pick-up y un automóvil, llegaron al centro de la población de Tonacatepe-

que con el objeto de asesinar al comandante del penal, señor Girón Valencia. Al verlo aparecer, cuando salía del citado centro carcelario, le prepararon la emboscada y a corta dis-tancia le dispararon sus armas los elementos subversivos.

El mencionado jefe del penal, recibió varios im-pactos de balas de distintos calibres, pero alcanzó a disparar al pick-up don-

Pasa a la página 36

Juez recoge detalles de crimen de S. Jacinto.

Importantes detalles sobre la "masacre" ocurrida el domingo en la madrugada en el salón y restaurante "Don Jacinto", en la Calle Lara, donde perecieron diez personas que estaban cenando y consumiendo bebidas, había logrado recabar hasta ayer al mediodía el Juez 40. de Paz, quien reconoció los cadáveres de las víctimas.

La matanza fue perpetrada por un grupo numeroso de desconocidos que penetró violentamente al negocio, posiblemen-te con la idea de dar muerte a determinada persona, luego optaron por descar-gar sus armas sobre todos los parroquianos.

En el juzgado se informó ayer que de las diez víctimas sólo seis cadáveres habían sido reclamadas y plenamente identifi-cadas por familiares; los otros cuatro fueron identificados por personas que dijeron conocerlos "por ser del mismo barrio".

Algunos de ellos, se dijo en el juzgado, llevaban documentos de identifica-ción, pero por haber quedado la mayoría destrozados, las cédulas y otra clase de documentos quedaron ilegibles. Tales documentos fueron recogidos por el juez y su secre-tario y es posible que más

Pasa a la página 29